
 

 

  

Abteilung für Stadtentwicklung und Facility Management   31.10.2023 

SE Facility Management Telefon: 3219 

Bezirksamtsvorlage zur Beschlussfassung 

für die Sitzung des Bezirksamtes am Dienstag, 14. November 2023 

1 Gegenstand der Vorlage 

Titel: Das Kino im Rathaus Schöneberg wieder nutzbar machen 

Beschluss der BVV vom 26.04.2023 

Drucksache Nr. 0511/XXI 

2 Berichterstatterin 

Bezirksstadträtin Eva Majewski 

3 Beschluss 

Das Bezirksamt beschließt, die aus der Anlage ersichtliche Mitteilung - zur Kenntnisnahme - 

an die Bezirksverordnetenversammlung weiterzuleiten. 

4 Begründung 

Siehe Anlage 

5 Rechtsgrundlage 

§ 36 (2) BezVG 

6 Auswirkungen auf die Gleichstellung der Geschlechter 

keine 

7 Haushaltsmäßige / Personalwirtschaftliche Auswirkungen 

keine 
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8 Mitzeichnung 

keine 

 

Eva Majewski  

Bezirksstadträtin

 

Anlagen 

Mitteilung zur Kenntnisnahme 
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Drucksachen der Bezirksverordnetenversammlung Tempelhof-Schöneberg von Berlin 

- XXI. Wahlperiode – 

Drucksache Nr. 0511/XXI 

Mitteilung zur Kenntnisnahme  

des Bezirksamtes Tempelhof-Schöneberg von Berlin  

über den Beschluss der BVV vom 26.04.2023 Drucksache Nr. 0511/XXI 

Die BVV fasste auf ihrer Sitzung am 26.04.2023 folgenden Beschluss:  

Die BVV ersucht das Bezirksamt, das Kino im Rathaus Schöneberg (Marlene-Dietrich-

Saal) umgehend wieder für Filmvorführungen, insbesondere für die Ausstellung „Wir 

waren Nachbarn“ nutzbar zu machen. 

Das Bezirksamt teilt hierzu mit der Bitte um Kenntnisnahme mit: 

Während der Covid-19-Pandemie wurde der Kinosaal im Rathaus Schöneberg 

übergangsweise als Lagerraum unter anderem für Schutzmasken genutzt. Seit 

September 2023 steht das Kino wieder für Veranstaltungen zur Verfügung. Der Saal 

wurde beräumt, die Verdunkelungsvorhänge wurden übergangsmäßig hergerichtet, 

werden aber noch zu einem späteren Zeitpunkt ausgetauscht. 

Über die Raumvergabe des Bezirksamtes Tempelhof-Schöneberg können Termine für 

die Nutzung des Saals vereinbart werden. Der Förderverein von „Wir waren Nachbarn“ 

ist hierüber informiert und steht derzeit im Austausch mit der Raumvergabe, um 

Termine für die Fortführung der Filmreihe aus der Vor-Corona-Zeit abzustimmen.  

 

Berlin Tempelhof-Schöneberg, den 14.11.2023 

 

Jörn Oltmann 

Bezirksbürgermeister

Eva Majewski 

Bezirksstadträtin
 


